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聚力思变 乘势笃行

学校召开 2024 年度专业调研报告

编写情况汇报会

为扎实推进“高水平中职学校”建设，提升专业建设水平和

服务产业发展能力，增强专业布局与区域经济对接程度，进一步

深化学校专业教学改革，优化人才培养方案，更好地培养适应社

会发展需要的高素质技术技能型人才，我校近期开展了 2024 年

度专业调研工作，并召开了专业调研报告编写情况汇报会议。全

体校级领导、中层干部、各专业骨干教师出席会议，会议由张昌

勇副校长主持。

各专业负责人就产业发展趋势、市场需求、人才培养目标和

定位、目前存在的主要问题、专业发展的思路与目标等内容进行

了详细汇报。

房俊静副主任从调研基本情况、企业项目、实地访谈和网络

调研等方面对建筑工程施工专业调研进行汇报；史丽男副主任从

国家、省域、市域三个层面对建筑工程造价专业调研进行汇报，

并围绕本专业建设特色制定进一步发展规划；原佳伟老师针对建

筑装饰技术专业发展的新趋势、新理念和新需求，提出“一体两

翼五重点”的教学模式；张运农老师重点强调了道路与桥梁工程

施工专业在新需求下应加快交通低碳绿色转型发展和智能化发
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展的新道路；王旭老师针对机电技术应用专业的专业特色，认为

本专业应以工作过程为导向设置电气自动化专业课程内容，可以

使学生更好地理解和掌握与工作相关的知识和技能，提高其就业

竞争力和职业适应能力；苏丽娜副主任提出电气自动化技术专业

（国防教育方向）产业发展重点方向应推动技术创新与研发、拓

展应用领域和市场、加强监管和标准化建设等要素；陈猛老师认

为动漫与游戏制作专业下一步应加强专业与产业适配度分析，注

重动漫与游戏区域产业发展情况，在此基础上完善课程设置；程

显杰副主任从行业发展与岗位需求、毕业生跟踪调研、对口高职

院校专业调研等方面对会计事务专业进行汇报；王晓玉老师根据

调研结果，结合岗位职责分析相关专业理论课程及专业技能课

程，认为幼儿保育专业应注重提升专业技能和教学组织能力。
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最后，校党委书记、校长蔡沐禅对各专业部参与专业调研报

告的老师致以诚挚的问候和感谢，并针对各专业部汇报情况进行

点评，鼓励老师们认真研读调研要求，继续完善调研结果，以实

际，实效，实训为重点，以学生的总体发展为落脚点，追求卓越，

砥砺前行，共同为学校高水平项目建设添砖加瓦。


